

■ Gym : la saison démarre fort



Les aînées repartent de Saint Leu avec une médaille d'argent

A l'occasion de la rencontre initiation « trois Départements » (77, 91, 94) organisée à Avon le week end dernier, les touts petits (4-5 ans) ont évolué sur différents parcours gymniques, montrant ainsi à leurs parents les bases de la gymnastique. Avec une grande assurance et très fiers des progrès effectués depuis le début de l'année, ces garçons et filles se sont vus récompensés de leurs efforts. Puis ce fut au tour de leurs aînées (filles de 14 ans et plus) de démarrer la saison des compétitions au challenge d'Ile de France de Saint Leu la forêt, ce dimanche. Et c'est avec une très belle deuxième place qu'elles reviennent sur Avon. Tout cela présage une belle année pour le club d'Avon.